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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成２９年９月２６日（火）  午後１時５９分～午後２時０２分 

場   所 第２委員会室 

出 席 理 事 

（７名） 

理  事  脇 坂  たつや   理  事  はなし  俊 郎 

理  事  島 田  敏 光   理  事  安 斉  あきら 

理  事  市 来  とも子   理  事  山 田  耕 平 

理  事  佐々木    浩 

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

副 議 長  北    明 範 

 

出席理事者  

 

事務局職員  

事 務 局 長  佐 野 宗 昭          植 田 敏 郎 

 

議 事 係 長  蓑 輪 悦 男  庶 務 係 長   本 島 健 治 

        福 羅 克 巳          尾 上   健 

担 当 書 記   十 亀 倫 行 

 

 

調 査 
担 当 係 長  

事務局次長 
事務取扱区議 
会事務局参事 

議 会 法 務  
担 当 係 長  
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（午後 １時５９分 開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《議会運営委員会理事会の会議記録について》 

脇坂理事 初めに、議会運営委員会理事会の会議記録であるが、８月31日の１回分につい

てメールでお送りしているが、この内容で承認いただけるか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、これで承認いただいたので、本日から公開の扱いとする。 

 

 《会派名称の変更について》 

脇坂理事 次に、会派名称の変更について事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 ９月８日付で木村議員から会派名称の変更について届けが提出された。 

 会派の名称が、「無所属木村」から「日本維新の会」に変更となった。なお、略称に

ついては、２文字が「維新」、１文字が「維」となる。 

脇坂理事 この件については説明のとおりなので、よろしくお願いする。 

 

 《定例会の日程について》 

脇坂理事 次に、第３回定例会の日程について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 ９月19日火曜日に開催した保健福祉委員会であるが、議案審議等に時間

がかかり、報告事項については、報告聴取のみを行い、質疑については、資料１のとお

り、あす９月27日水曜日午後２時から再度保健福祉委員会を開催することとなったので、

報告する。 

脇坂理事 この件について、私からも一言申し上げる。 

 さきの保健福祉委員会では、今、次長の話があったように、議案審議に時間がかかり、

報告事項については報告聴取のみを行い、質疑については再度別の日程により保健福祉

委員会を開催することとなった。 

 会期中の委員会開催については、申し合わせ事項により、常任、特別ともに原則１日

１委員会ということでやっている。常任、特別委員会の委員長については、議案や報告

事項の内容により、会期中の２日間での開催や閉会中の開催など、所管とも日ごろから

十分連携を図りながら円滑な委員会運営に努めるよう、私からも議長に提案したいと思

うので、よろしくお願いする。 

 この点については、ほかに何かあるか。 
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      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 

 《朝鮮民主主義人民共和国による核実験への対応について》 

脇坂理事 次に、朝鮮民主主義人民共和国による核実験への対応について、事務局から説

明をお願いする。 

議会事務局次長 ８月31日の理事会において、佐々木理事より、北朝鮮のミサイル発射に

対する抗議文提出についての提案があった。 

 このたび９月３日に北朝鮮が核実験を行ったとの報道があり、今回の核実験に対して

杉並区議会として迅速に抗議し、核開発の即時停止を求めるため、翌日、９月４日、閉

会中のため議長名で要請書を提出したので、報告する。 

脇坂理事 ただいまの説明について何かあるか。――この件については説明のとおりなの

で、よろしくお願いする。 

 本日の日程は以上だが、ほかに何かあるか。――なければ、本日の議会運営委員会理

事会を閉会する。 

（午後 ２時０２分 閉会） 

 


